



Ingenio Lucianita

El Presidente Luis Arce Catacora reinició las operaciones del Ingenio Lucianita de Huanuni.



Bocamina Comibol 27/07/2021

El Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Luis Arce Catacora reinició las operaciones del Ingenio Lucianita de Empresa Minera Huanuni, donde estuvieron presentes autoridades del sector minero y el Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia como también autoridades nacionales, departamentales y locales, junto a las autoridades y trabajadores de Empresa Minera Huanuni, pueblos originarios y población en general.

En la oportunidad, el Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Luis Arce Catacora agradeció la conciencia de los trabajadores y pobladores porque con su voto recuperaron la democracia de manos del gobierno golpista.

Reactivación económica

El Presidente Arce Catacora señaló que se inaugura un ingenio que hace años, se empezó a diseñarlo y recién se pudo poner en funcionamiento en su totalidad, para el pueblo orureño y la Provincia Dalence.

El ingenio Lucianita cuenta con dos

módulos, cada uno procesa cerca de 1.500 toneladas día, que respondieron de manera satisfactoria a las pruebas de absoluto rigor por las que pasaron.

El ingenio cuenta con un dique de colas, tipo represa que tiene la particularidad de la recirculación de agua del dique y la propia planta, lo que supone la economía del uso de este apreciado elemento Asimismo cuenta con una Planta de tratamiento de aguas ácidas

Lucianita tendrá la alimentación de un stock de 1 millón de toneladas con una ley de cabeza de 1.2 y 1.4 % de estaño.

Todo este proceso tecnológico supone para la Empresa Minera Huanuni un incremento adicional de 500 a 700 toneladas métricas finas de concentrados de estaño con 50% de ley, lo que por cierto incrementa las utilidades de Empresa Minera Huanuni en un 80% adicional.

Con las considerables ganancias por efecto de la ampliación de esta Planta, estos ingresos pagarán las inversiones y reinversiones en toda esta cadena productiva. Aseveró que es una

muestra de la reactivación económica, hay buenos indicadores económicos y poco a poco la economía empieza a reaccionar.

Recordó que la economía del país se encontraba en un coma inducido y se tuvo que hacer reaccionar con diferentes medidas y acciones; prueba de ello es la planta Lucianita 100% disponible y operable. Estamos avanzando dijo.

Compromiso

Alertó al indicar que sabe del compromiso de nuestro pueblo, por lo que es importante que abramos los ojos y paremos las orejas, porque la derecha no está durmiendo y quiere convulsionar el país.

Huanuni debe estar alerta, la derecha no debe avanzar un solo centímetro recalcó. La derecha no pasara, será contenida por el pueblo boliviano y haremos respetar el triunfo contundente en las urnas con la ayuda de ustedes.

A tiempo de felicitar a la provincia Pantaleón Dalence, instó a seguir trabajando para reactivar la economía del país.